



## “No nos pueden sacar, ya habíamos renunciado”

Omar Fayad, Claudia Ruiz Massieu y Miguel Ángel Osorio Chong critican su expulsión del PRI

**DINORATH MOTA** Corresponsal  
—nacion@eluniversal.com.mx

**Pachuca, Hgo.**— Los exmandatario de Hidalgo, Miguel Ángel Osorio Chong y Omar Fayad, así como la senadora Claudia Ruiz Massieu aseveraron que no pueden ser expulsados del PRI, puesto que ya se habían ido antes.

El jueves, el Consejo Político Nacional del PRI expulsó de sus filas a Miguel Ángel Osorio Chong, así como a Nuvia Mayorga, Claudia Ruiz Massieu, Carlos Ramírez, Eruviel Ávila y Omar Fayad.

Osorio Chong indicó que para ser expulsado necesitaba seguir ahí y hace meses que renunció.

“Lo hice por el mentiroso traidor y corrupto de Alejandro Moreno. Podrá cubrir sus pésimas decisiones, pero nunca su falta de palabra y dignidad”, dijo.

Por su parte, la senadora Claudia Ruiz Massieu, en una entrevista radiofónica en el espacio de Ciro Gómez Leyva, también cuestionó el proceso de expulsión, pues ella salió del PRI por su propia voluntad en julio pasado.

En tanto que Omar Fayad señaló que en el PRI nacional están equivocados de rumbo, ya que él renunció al partido hace meses.

Sobre estos hechos el exmandatario hidalguense aseveró: “En el PRI nacional continúan desorientados y sin rumbo”. ●

### EL DATO



ARCHIVO EL UNIVERSAL

En el PRI están desorientados y sin rumbo, dijo Omar Fayad al recordar que dejó el partido hace meses.